Antrag Nr. 21-F-40-0002 Stadtverordneter Haker

Betreff:

Autominen entlang des Radwegs an der Luisenstraße zur Verhinderung parkender Autos - Antrag des Stadtverordneten Haker vom 07.09.2021 -

Antragstext:

Der Fahrradweg in der Luisenstraße wird zwar viel benutzt, dennoch gibt es immer mehr Fahrradfahrer*innen die sich andere Wege in die Stadt suchen, wegen der ständig im Weg stehenden parkenden Autos. Dies führt zur Gefährdung der Sicherheit der Fahrradfahrer*innen. Aus diesem Grund wolle der Ausschuss beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen:

Ob eine Installation von mehreren Autominen entlang des Fahrradweges zur Abschreckung von Autofahrer*innen möglich ist und ein entsprechendes Konzept vorlegen.

Wiesbaden, 08.09.2021

gez. Lukas Haker i.A. Julia Seidel Mobilitätspolitischer Sprecher Fraktionsreferentin